

22 avril 2025

Annonce événementielle au sens de l'art. 53 RC

Jennifer Diedler devient la nouvelle présidente de la direction de l'Insel Gruppe

Le Conseil d'administration a élu la professeure Jennifer Diedler au poste de présidente de la direction de l'Insel Gruppe. Elle succède au professeur Christian Leumann, qui a dirigé l'Insel Gruppe pendant une période de transition d'environ un an et demi.

La professeure Jennifer Diedler (47 ans) est neurologue et a obtenu son habilitation à la faculté de médecine de Heidelberg. Elle a en outre suivi une formation postgraduée en gestion de la qualité médicale. Depuis trois ans et demi, elle est présidente du conseil d'administration et directrice médicale du Centre hospitalier universitaire de la Sarre. Entre son activité clinique de cheffe de clinique à la clinique universitaire de Tübingen et son activité actuelle, elle a travaillé comme conseillère au sein du Boston Consulting Group GmbH, spécialisé dans la restructuration de cliniques, et comme directrice adjointe de la clinique universitaire de Tübingen.

L'élection a été précédée d'une procédure de sélection intensive. Jennifer Diedler a convaincu tant par sa vaste compréhension des questions médicales et économiques que par sa personnalité claire et engageante avec des exigences de direction modernes. Bernhard Pulver, président du conseil d'administration de l'Insel Gruppe, déclare: «Avec Jennifer Diedler, nous avons pu recruter une personnalité dotée d'excellentes performances et d'une compréhension approfondie de la médecine universitaire. Grâce à son caractère engageant et à sa pensée claire et analytique, elle dispose des outils nécessaires pour que nous puissions mener l'Insel Gruppe vers un avenir moderne et prospère.»

Jennifer Diedler se réjouit de son nouveau rôle: «L'Insel Gruppe est un groupe hospitalier universitaire doté d'un grand rayonnement et d'une multitude de possibilités. C'est ici que se

déroule la médecine du futur. Je me réjouis d'exploiter ce potentiel et de faire avancer le développement de la médecine universitaire avec les collaborateurs, et de poursuivre résolument sur la voie d'un hôpital moderne et numérique.»

La Prof. Dr méd. Jennifer Diedler prendra ses fonctions à l'Insel Gruppe à la fin de l'année. Le Centre hospitalier universitaire de la Sarre et l'Insel Gruppe s'accordent actuellement sur la date exacte. Christian Leumann continuera à diriger comme prévu l'Insel Gruppe en tant que président de la direction jusqu'à fin 2025.

Renseignements pour les médias

Le service des médias peut accorder un rendez-vous pour un entretien téléphonique avec Prof. Bernhard Pulver, Président du conseil d'administration de l'Insel Gruppe, le mercredi 23 avril 2025 entre 10h00 et 11h00.

Relations média Insel Gruppe AG

+41 31 664 24 53 / kommunikation@insel.ch

L'**Insel Gruppe** est l'un des plus grands groupes hospitaliers de médecine universitaire et intégrée en Suisse. Fort d'une qualité, d'une recherche, d'une innovation et d'une formation de pointe, il assure une offre complète de soins de santé, à travers toutes les phases de la vie, en permanence et à l'endroit adéquat. Chaque année, plus de 850 000 consultations ambulatoires sont données et quelque 55 000 patients et patientes stationnaires sont traités selon les méthodes thérapeutiques les plus modernes au sein de l'Insel Gruppe. De surcroît, l'Insel Gruppe est une entreprise formatrice pour une multitude de professions et une institution importante pour la formation continue des jeunes médecins. Près de 11 000 collaborateurs et collaboratrices travaillent à l'Insel Gruppe.

Suivez-nous également sous :

